
L’Arrondissement de Verdun et la Commission 
scolaire Marguerite Bourgeois ont le devoir de 
trouver une solution acceptable par l'ensemble de 
notre communauté sans la deviser.  Je prie l'OCPM 
de rejeter le projet. Je refuse le projet 
entièrement. Mes préoccupations sont au trafic, 
stationnement, et la destruction d'arbres, etc. 
Bien a vous, 
 
Marie-France Mckerrow	  


